

[Genève](#)

Chloé Frammery soutenue par ses fans

L'entretien pour manquement au devoir de réserve a été annulé, mais l'enseignante, accompagnée de ses soutiens, s'est tout de même rendue à la Direction générale de l'enseignement obligatoire.

jeudi 4 février 2021 [Rachad Armanios](#)



Une centaine de personnes ont accompagné Chloé Frammery à la Direction générale de l'enseignement obligatoire à Onex. RA

ÉCOLE ► Malgré l'annulation de sa convocation, Chloé Frammery s'est tout de même rendue, jeudi vers 13h30, à la Direction générale de l'enseignement obligatoire (DGEO) à Onex. Cette enseignante de math au Cycle d'orientation, en année sabbatique, est sous enquête de sa hiérarchie. Celle-ci lui reproche d'avoir tenu des propos déplacés en classe, ce qu'elle réfute, mais aussi de s'être affichée publiquement aux côtés de l'humoriste Dieudonné, condamné plusieurs fois en France pour propos haineux et antisémites. Elle craint un licenciement.

«J'ai appris l'annulation de ma convocation à midi par mon avocat. Je réclamais comme préalable de pouvoir consulter mon dossier, mais la DGEO prétend n'avoir pas pu le réunir. Je viens tout de même pour rendre mon badge de coprésidente du groupe de math, que je ne suis plus», explique Chloé Frammery.

Une centaine de personnes l'ont accompagnée en soutien, dont son compagnon de route Gérard Scheller, enseignant à la retraite qui milite depuis des années avec Mme Frammery dans la sphère anticapitaliste. Elle réfute le qualificatif de complotiste que lui ont collé les «médias mainstream»,

comme elle les nomme, menaçant de plainte tout journal qui continuerait à la «diffamer» avec ce terme.

Sur les réseaux, ses vidéos connaissent un succès retentissant. De la dénonciation du Forum économique mondial à celui d'un projet de puces électroniques inoculées via des vaccins, le propos est large. «Tout ce que j'affirme est sourcé», insiste-t-elle. Les coronasceptiques sont nombreux parmi ses fans. Une femme nous tend un tract: «Vaccin moeurtrier (*sic*) pour créer un génocide dans les maisons de retraite, obligation du port du masque dans les écoles alors qu'il est cancérogène et ne sert à rien (...)», y lit-on. Dans la foule, les masques se comptent sur les doigts d'une main.

Du syndicat aux gilets jaunes

Syndicaliste qui avait participé aux grandes manifestations de la fonction publique de 2015, Chloé Frammery s'était fâchée avec le Cartel intersyndical qu'elle accusait d'avoir signé un accord trop défavorable. Puis on l'a retrouvée avec Gérard Scheller sur une liste électorale Egalité et équité, les deux s'illustrant ensuite dans le combat contre l'accord sur le commerce des services TISA, puis en important le mouvement des Gilets jaunes à Genève.

Aujourd'hui, celle qui a participé à des cérémonies avec Dieudonné partage le même avocat, Pascal Junod. Celui qui avait défendu le négationniste Roger Garaudy.

«Dieudonné a plein de qualités qui ne sont pas mises en avant, on a seulement forcé sur tout ce qui est négatif», commente Gérard Scheller, qui vient de recevoir une amende pour attroupement de plus de cinq personnes. Chloé Frammery, elle, s'est déjà engouffrée dans le bâtiment.

Quand elle en ressort, après une brève rencontre avec le directeur de la DGEO, elle est vivement applaudie par ses supporters à qui elle répond par un cœur avec ses doigts. «Je pourrai consulter mon dossier jeudi prochain, puis je devrai me déterminer par écrit.» Bientôt, la police disperse l'attroupement.